

BDK BW vor Ort – Vereidigung in Bruchsal

15.10.2022

Der Beginn eines erfahrungsgemäß interessanten Berufslebens.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter (BDK) gratuliert dem Einstellungsjahrgang 2022 beim Institutsbereich Ausbildung Bruchsal zur Vereidigung, welche am Dienstag, den 11. Oktober 2022 bei sonnigen Wetter und bester Laune aller Beteiligten stattfand. Die Stellvertretende Landesvorsitzende Tine Stopp war für den BDK BW vor Ort.

Begrüßt wurde die Anwärter und Anwärterinnen, die Familienangehörigen und alle Gäste von EKHK Patrick Becker. Nach einer Ansprache von unserer Landespolizeipräsidentin, Frau Dr. Stefanie Hinz, und dem Landesdekan Bernhard Metz erhielten auch die Polizeikommissaranwärterin Lisa Kurz und der Polizeikommissaranwärter Yasin Ersoy das Wort. Sie schilderten sehr berührend wie es zur ihrer Berufswahl gekommen war und dass sie bereits nach wenigen Ausbildungstagen eine große Verbundenheit mit ihren Kolleginnen und Kollegen verspürten. Ihre Begeisterung für den Polizeiberuf war ihnen anzumerken.



(Frau Landespolizeipräsidentin Dr. Hinz bei Ihrer Ansprache, Bild zur Verfügung gestellt durch HfPol BW)

Der Höhepunkt der Veranstaltung – die Vereidigung – wurde durch EKHK Patrick Becker durchgeführt. Die gesamte Feierlichkeit wurde durch das Blechblasensemble des Landespolizeiorchesters begleitet und erhielt dadurch einen sehr feierlichen und würdigen Rahmen.

Der BDK wünscht der gesamten Anwärterschaft allzeit viel Spaß und Erfolg im Polizeiberuf – und vor allem nach jedem Dienst gesund nach Hause zu kommen.